
FACULTAD DE MATEMÁTICAS

Junta de Centro Extraordinaria nº 88

En Sevilla, a las 12:40 horas del día dieciocho de enero de 2024, se reúne la Junta de Centro de
la Facultad de Matemáticas con carácter Extraordinario, en el Salón de Actos, bajo la presidencia
del Sr. Decano D. Alfonso Carriazo Rubio, con la asistencia de los siguientes miembros:

D.ª Ángela Amador Romero, D. Juan Pedro Benítez Barquero, D. Francisco Javier Calderón
Moreno, D. Sergio Cantonero Villa, D. Víctor Carrasco Yllanes, D. Juan Casado Díaz, D. Al-
berto Castaño Domínguez, D. Andrés Cordón Franco, D. Enrique Delgado Ávila, D.ª Nuria Díaz
Guillén, D. Rubén Domínguez Franco, D.ª Alicia Enguix González, D. Manuel Escribano Calza-
do, D.ª María Dolores Espinosa Moyano, D.ª Mª Cruz Fernández Fernández, D.ª Desamparados
Fernández Ternero, D. Luis Galán Valiente, D.ª Carla García Belloso, D. Joaquín García de las
Heras, D.ª Mª Isabel García de Soria Lucena, D.ª Ana María Gómez Ramírez, D. Juan González-
Meneses López, D. Fernando González Rodríguez, D.ª Mª Belén Güemes Alzaga, D. Francisco
Manuel Guillén González, D. Manuel Hidalgo Aguilar, D.ª Lidia Lago Cordero, D. Lucas Lamata
Manuel, D. Francisco Félix Lara Martín, D. Genaro López Acedo, D. Manuel Luna Laynez, D. Pe-
dro Luis Luque Calvo, D. Pedro Marín Rubio, D.ª Mª Carmen Márquez García, D.ª Inmaculada
Moncayo Ayala, D. Luis Gonzalo Moreno Caso, D.ª Rosario Moscoso Alvarado, D. Fernando Muro
Jiménez, D.ª Ana Mª Muñoz Reyes, D. Luis Narváez Macarro, D.ª Clara Nieto Castro, D. Miguel
Ángel Olalla Acosta, D. Rafael Pino Mejías, D.ª Mª Consuelo Pliego Sánchez, D.ª Mª Ángeles
Rodríguez Bellido, D. Antonio Rojas León, D. Álvaro Romero Jiménez, D.ª Susana Marlen Ruiz
Rodríguez, D. Pablo Sánchez Rodíguez, D. Antonio Suárez Fernández, D. Rafael Villa Caro y D.ª
Mª Trinidad Villar Liñán.

Se excusan por ausencia D.ª Sara Arias de Reyna Domínguez, D.ª Inmaculada Barranco
Chamorro, D. Antonio Beato Moreno, D.ª María Begines Tirado, D.ª Mª del Carmen Calderón
Moreno, D. Tomás Caraballo Garrido, D. Emilio J. Carrizosa Priego, D. Francisco Castro Jiménez,
D.ª Mª Dolores Cubiles de la Vega, D.ª Antonia Mª Chávez González, D.ª Ana Díaz Vázquez, D.ª
Anna Doubova Krasotchenko, D. José María Fernández Ponce, D.ª Marina García Lechuga, D.
Manuel González Burgos, D. Alejandro Lara Lara, D.ª Mª del Carmen Mora García, D. Cristian
Morales Rodrigo, D. Manuel Oliva Ramírez, D. Rafael Ortega Ortiz, D. Juan Carlos Pérez de la
Lastra Rey, D.ª Nuria Porras Porras, D. José Antonio Prado Bassas, D. Álvaro Ramos Durán,
D.ª Lucía Romero Sánchez, D. Alejandro Ruz Marín, D.ª Ana Sánchez Martín, D. Manuel Jesús
Soto Prieto y D. José Antonio Vilches Alarcón.

Orden del día de la reunión

1 Propuesta del número de alumnos de nuevo ingreso para el curso 2024/25 pa-
ra cada uno de los títulos de Grado y Máster. Propuesta de número máximo
de plazas para la admisión en estudios de Grado de alumnos que han inicia-
do anteriormente estudios universitarios (cupo para Universidades españolas
y cupo para Universidades extranjeras). Oferta de plazas para estudiantes
procedentes de movilidad internacional. 2
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2 Propuesta de variaciones en el número de grupos (teóricos y/o prácticas) de
las asignaturas de los Planes de Estudio que se imparten en el Centro para
el curso 2024/25. 2

3 Liquidación del Presupuesto del Ejercicio 2023. 3

4 Aprobación, si procede, de la propuesta de distribución del Presupuesto del
Ejercicio 2024. 3

5 Otros asuntos y asuntos de trámite. 4

1. Propuesta del número de alumnos de nuevo ingreso para el curso
2024/25 para cada uno de los títulos de Grado y Máster. Propuesta
de número máximo de plazas para la admisión en estudios de Grado
de alumnos que han iniciado anteriormente estudios universitarios
(cupo para Universidades españolas y cupo para Universidades ex-
tranjeras). Oferta de plazas para estudiantes procedentes de movili-
dad internacional.

El Sr. Decano explica la propuesta del número de alumnos de nuevo ingreso para el curso
2024/25 para cada uno de los títulos de Grado y Máster, así como la propuesta del número máximo
de plazas para la admisión en estudios de Grado de alumnos que han iniciado anteriormente
estudios universitarios (cupo para Universidades españolas y cupo para Universidades extranjeras)
y la oferta de plazas para estudiantes procedentes de movilidad internacional que se recoge en el
Anexo 1, resaltando:

Se propone pasar de 160 a 170 plazas, en el Grado en Matemáticas.

Se propone pasar de 30 a 35 plazas, en el Grado en Estadística.

En el caso del Grado en Estadística, estas 5 nuevas plazas se destinarán al Doble Grado en
Estadística y Finanzas y Contabilidad, si finalmente se aprueba su implementación.

Se aprueba por asentimiento la propuesta y así se declara.

2. Propuesta de variaciones en el número de grupos (teóricos y/o prác-
ticas) de las asignaturas de los Planes de Estudio que se imparten
en el Centro para el curso 2024/25.

El Sr. Decano le cede la palabra a la Vicedecana de Ordenación Académica y Planes de Estudio,
Mª Carmen Márquez García, quien comenta la propuesta de variaciones en el número de grupos
(teóricos y/o prácticas) de las asignaturas de los Planes de Estudio que se imparten en el Centro
para el curso 2024/25 presentadas por los departamentos y que se recogen en:
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Grado en Matemáticas: Anexo 2.1.

Grado en Estadística: Anexo 2.2.

Máster Universitario en Matemáticas (MUM): Anexo 2.3.

El Sr. Decano agradece a los departamentos el envío de las propuestas.

El Sr. Decano informa de que se ha propuesto desde la Dirección de Movilidad de la Universidad
de Sevilla impartir un semestre internacional en inglés. De momento, sólo se han recibido dos
propuestas, que corresponden a cuatrimestres diferentes, una desde el Departamento de Análisis
Matemático y otra desde el Departamento de Álgebra. Se estudiará con el Director de Movillidad,
D. Manuel Jesús Soto Prieto, la conveniencia de poner en marcha la iniciativa.

Se aprueba por asentimiento la propuesta de variaciones en el número de grupos de las asig-
naturas de los Planes de Estudio que se imparten en el Centro para el curso 2024/25.

3. Liquidación del Presupuesto del Ejercicio 2023.

El Sr. Decano le cede la palabra al Vicedecano de Infraestructura y Biblioteca, D. Rafael Villa
Caro, quien explica el documento recogido en el Anexo 3. Asimismo, agradece a la Adminstradora
de Gestión de Centro, D.ª María Victoria Herrera de Pablos, su labor en la cesión de espacios,
que repercute en un aumento del crédito. También expresa su agradecimiento al Vicedecano de
Infraestructura y Biblioteca, D. Rafael Villa Caro, y al Vicedecano de Innovación Docente y
Divulgación Científica, D. José Antonio Prado Bassas, por la solicitud y obtención de ayudas, que
también permiten aumentar el crédito, así como a la Gestora Económica del Centro, D.ª María
Dolores Espinosa Moyano, por todas sus gestiones.

4. Aprobación, si procede, de la propuesta de distribución del Presu-
puesto del Ejercicio 2024.

El Sr. Decano le cede la palabra al Vicedecano de Infraestructura y Biblioteca, quien comenta
el documento recogido en el Anexo 4. Asimismo, informa de que no es posible hacer obras en el
edificio hasta que no se arreglen los techos.

D. Pedro Marín Rubio pregunta por el arreglo de la caldera y el cambio de ventanas para la
climatización. El Vicedecano de Infraestructura y Biblioteca contesta que no es posible cambiar
las ventanas por el problema anteriormente expuesto por el Sr. Decano. En relación a la caldera,
el Sr. Decano explica la situación: hoy mismo ha llegado el repuesto de la válvula deteriorada que
se estaba esperando y nos han confirmado que se instalará próximamente.

El Sr. Decano comenta que el Rectorado ha cambiado recientemente la estructura del presu-
puesto a presentar, con un mayor desglose. En las directrices, se habla de cierta flexibilidad pero
también de penalizar el gasto excesivo en electricidad, lo que preocupa a la Facultad de Mate-
máticas ya que el no disponer de las calderas está repercutiendo en un incremento en el gasto
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en electricidad. La Conferencia de Decanos y Directores de Centro (CDDC) ha solicitado una
reunión con la Gerente de la Universidad de Sevilla, D.ª Melania Rivers Rodríguez, para que les
explique esta nueva forma de presentar el presupuesto.

Desde el alumnado se pregunta si está en marcha el arreglo de los techos de la Facultad. El
Sr. Decano informa de que se están barajando dos posibilidades:

Poner una pasta especial y unas mallas. Esta opción está descartada por el Rectorado, por
conllevar un presupuesto muy elevado.

Picar los techos de toda la facultad para desprender todas las bovedillas. Para ello, habría
que cambiar todos los falsos techos también. El presupuesto, en tal caso parece ser de
aproximadamente 2 millones de euros.

Se está esperando a que se haga El Libro del Edificio, que está elaborando la Dirección General
del Espacio Universitario, que debe reflejar el problema de los techos, al que se le debe dar
prioridad.

Se aprueba por asentimiento la propuesta de distribución del Presupuesto del Ejercicio 2024.

5. Otros asuntos y asuntos de trámite.

No hay

Sin otros asuntos que tratar, se levanta la sesión, a las 13:25 horas.

De todo lo cual, como Secretaria, doy fe.

Vº Bº

EL DECANO LA SECRETARIA
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